

Stellungnahme

Eingebracht von: Singer, Maria
Eingebracht am: 17.09.2020

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf betr. der Änderungen des Epidemie-Gesetzes, der behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist.

Wollen wir in einer Welt und Gesellschaft leben, in der LIEBE, VERBUNDENHEIT, gemeinsame FREUDE, zwischenmenschlicher KONTAKT, liebevolle BERÜHRUNG, NÄHE und vor allem FREIHEIT unseren Alltag bestimmen? Oder wünschen Sie sich tatsächlich Trennung, Angst, Unsicherheit, Isolation, Vereinsamung, Verbote, Bestrafungen und damit NACHWEISBARE Schädigungen an der menschlichen Psyche und daraus hervorgehend gravierende Probleme für unsere Gesellschaft??

Die FREIHEIT ist ein Grundrecht und ich möchte nach wie vor FREI entscheiden, an welchen Orten und mit welchen Menschen ich meine Lebenszeit verbringe, selbstverständlich so, dass ich niemanden absichtlich gefährde und gleichzeitig auch so, dass es weiterhin möglich ist, gemeinsam zu feiern, zu leben, Freude und Glücksmomente zu teilen etc.

Mit herzlichen Grüßen,
Maria Singer